



## Des documents en provenance de Gaza montrent : Le Hamas a financé la flottille Sumud

La marine israélienne a arrêté dans la nuit de mercredi à jeudi la flottille dite Sumud alors qu'elle tentait de briser le blocus de Gaza. Sur les 44 bateaux de la flottille, 500 militants pro-palestiniens d'Europe voulaient apporter de l'aide à Gaza. L'action de la marine israélienne s'est déroulée sans violence, selon les informations disponibles jusqu'à présent. L'ancienne militante suédoise pour le climat Greta Thunberg fait partie des militants arrêtés qui doivent être conduits au port israélien d'Ashdod et expulsés de là.

Les activistes avaient auparavant refusé les offres de l'Italie, de la Grèce et du Vatican pour que l'aide soit acheminée à Gaza par les canaux officiels. La Première ministre italienne Georgia Meloni avait condamné ce refus.

Cette semaine, l'armée israélienne a saisi à Gaza des documents prouvant que la flottille d'activistes était cofinancée par l'organisation terroriste Hamas. Ainsi, une partie des bateaux à bord desquels les activistes devaient naviguer vers Gaza appartient à une société de couverture espagnole appelée Cyber Neptun, dirigée par un membre du Hamas, Saif Abu Kashk, et financée par le Hamas. L'organisation Palestinian Conference for Palestinians Abroad (PCPA) a également contribué à l'organisation de la flottille. La PCPA est considérée comme la branche internationale du Hamas. Son représentant en Grande-Bretagne, Zaher Birawi, a déjà été impliqué dans l'organisation de telles flottes par le passé.